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Коммунисты и ЛДПР сорвали очередное заседание горсовета. Несмотря на то, что
в  повестку были вынесены важные для города вопросы. Это исполнение бюджета
за 2021 год и внесение изменений в бюджет этого года. После объявленного в
нарушение Регламента перерыва, депутатские места заметно поредели. В зале
остались только депутаты от фракций «Единая Россия» и «Справедливая Россия»,
зампредседателя и два коммуниста. Да и те поспешили на выход.

  

- Работы вот в такой команде, которая есть сегодня, - прокомментировала депутат
Ольга Гусарова, - не будет. Бессмысленно дальше обсуждать такое отношение -
предательство избирателей продолжается. И это причем не первый раз, когда вот так
бесцеремонно взять и уйти, когда мы должны были проголосовать за важные вопросы,
касающиеся бюджета, проконтролировать исполнение бюджетных средств. Это
безответственность полнейшая.  

  

- Очень много мы слышали о том, что представители фракции КПРФ, ЛДПР пришли
сюда работать, - сказала Виктория Гратий. - И после этого взять и уйти, причем уйти в
тот момент, когда дошла очередь до реальной работы, до бюджета. Без внесения
изменений в него мы ничего дальше не сможем сделать. Все мероприятия, которые
намечены на это лето, у нас окажутся застопоренными. Поэтому все утверждения, что
КПРФ и ЛДПР пришли сюда работать - это ложь. Лицемеры и лгуны.

  

- Это просто политические игры несведущих людей, - высказал свою точку зрения
депутат Юрий Олейник. - Они называют себя коммунистами, а Ленин говорил:
коммунистом может быть только тот, кто обогатил себя знаниями. Вы сами видели - там
не то, что незнание, там малая Украина. Вы понимаете, в чем дело. Основная задача
Совета - это оказывать содействие администрации в реализации и пополнении бюджета
средствами. От чего зависят школы, транспорт, медицина и так далее. В общем, это
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люди, которые только изображают из себя каких-то политиков. А на самом деле –
пустышки.

  

Коммунисты и ЛДПР не понимают, что бюджет - это не тема для политических игр. Он
для них повод для сведения политических счетов.

  

- Я в белогорской политике уже очень долгое время, и всегда разделял политику и
экономику, - сказал глава Белогорска Станислав Мелюков. - То есть, политика отдельно,
экономика города - отдельно. То, что сегодня произошло, на самом деле очень
печальный и грустный факт - коммунисты и ЛДПР не смогли разделить эти понятия,
весьма важные, и решили свою политику смешать с экономикой. В результате этого они
сорвали принятие отчета по бюджету за 2021 год и не внесли изменения в бюджет в
2022 год. Нам необходимо было добавить деньги на охрану детских садов, школ, было
заложено 3 млн рублей на резервный фонд на случай возможных подтоплений,
наводнений. И нам чрезвычайно важно, чтобы эти деньги были в бюджете. Тем не
менее, получилось так, как получилось. И я считаю, что этим своим поступком, когда они
просто встали и ушли, они показали свое истинное лицо. Коммунистам и ЛДПР
Белогорск, белогорцы со своими интересами не интересны, они им не нужны. Им нужно
просто решить свои вопросы.

  

Новый состав горсовета работает уже девять месяцев. Депутаты от КПРФ и ЛДПР так
ничему и не научились. Судя по всему, их задача просто вставлять палки в колеса
администрации и стопорить развитие города. Многие задаются вопросом, когда это уже
закончится и есть ли выход из тупиковой ситуации, которую создали коммунисты и
ЛДПР?

  

- Я уже выступал, и фракция «Единая Россия» и «Справедливая Россия» то же
говорили, что есть один простой выход из ситуации - это самораспуститься и назначить
полные выборы всего городского Совета. Это дешевле, эффективнее и это поможет
решить кризис, который возник в горсовете в силу того, что  пятеро депутатов от КПРФ
в разное время покинули горсовет. Собственно говоря, это и есть первопричина того,
что происходит. Пять коммунистов ушли из горсовета, создав при этом ситуацию
отсутствия кворума, большинства - и нет ничего.  Поэтому выход один - самороспуск. Но
КПРФ и ЛДПР на это не согласны, и своим демаршем лишь подтвердили, что они
занимаются только политикой, а не Белогорском. Но, тем не менее, бюджет принимать
надо. Поэтому мы направили документ и я потребовал в ближайший четверг провести
внеочередной Совет с тем, чтобы рассмотреть вопросы бюджета. Я буду делать это
столько, сколько нужно до тех пор, пока вопросы  бюджета не будут решены. Ну а то,
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что они сорвали его принятие  сегодня, то это пусть останется на их совести. Я думаю,
избиратели Белогорска оценят их поступок, - сообщает информационная программа
"Будни". 
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